

POLIS GRIEGAS

ANTIGUAMENTE EN GRECIA LAS CIUDADES NO EXISTIAN, Y LOS ESTADOS SE LLAMABAN "POLIS" CADA UNO CON SU PROPIO GOBIERNO DIFERENTE



EL GOBIERNO DE UNO SE LLAMA MONARQUÍA CUANDO ES BUENO, Y TIRANÍA CUANDO ES MALO PORQUE VE SÓLO POR LOS INTERESES DEL MONARCA



ARISTOTELES

EL GOBIERNO DE POCOS SE LLAMA ARISTOCRACIA CUANDO ES BUENO, Y OLIGARQUÍA CUANDO ES MALO, PORQUE PERSIGUE SÓLO LOS INTERESES DE UNOS POCOS



FUE ARISTOTELES QUIEN DEFINIO LA DEMOCRACIA, MONARQUÍA, OLIGARQUÍA Y TIRANÍA. POR SEPARADO PARA CADA TIPO DE GOBIERNO DE LAS POLIS EN ESE TIEMPO Y HASTA AHORA EN VARIOS PAISES

ASAMBLEA DE ATENAS



ANTIGUAMENTE EN LA CIUDAD DE ATENAS HABIA UNA INSTITUCION CLAVE DE LA DEMOCRACIA. LA ASAMBLEA ERA UN ESPACIO DE PARTICIPACIÓN DIRECTA DONDE TODOS LOS CIUDADANOS HOMBRES MAYORES DE 18 AÑOS PODÍAN REUNIRSE PARA TOMAR DECISIONES POLÍTICAS IMPORTANTES.

TODOS LOS DÍAS EN LA ASAMBLEA IBA Y VENIA PROPUESTA TRAS PROPUESTA. PERO SOLO LA MAS CONVINCENTE ERA VOTADA Y DECIDIDA FINALMENTE



ESPARTA ESTA INVADIENDO ATICA DEBEMOS APOYARLOS

56 VOTOS



YO CREO QUE NO DEBERIAMOS INVOLUCRAR NOS

12 VOTOS



"SOMOS LOS AMOS DEL MAR" ENVIEMOS BARCOS Y FLOTAS

34 VOTOS



SEGUN ELLOS ESTAN SIENDO SUPER DEMOCRATICOS

AUNQUE ESTE PARECE UN EJEMPLO CLARO DE PARTICIPACION CIUDADANA, EN REALIDAD LAS MUJERES Y LOS ESCLAVOS AUN ESTABAN EXCLUIDOS DE FORMAR PARTE DE ESTA ORGANIZACION



¡¡ LIBERTAD
IGUALDAD Y
FRATERNIDAD !!

ENTRE 1789 Y 1799 OCURRIÓ UN PERÍODO DE GRAN AGITACIÓN SOCIAL Y POLÍTICA EN FRANCIA OCURRIÓ EL COLAPSO DE LA MONARQUÍA, DEL ESTABLECIMIENTO DE LA PRIMERA REPÚBLICA FRANCESA.

EL PUEBLO INICIO UNA REVOLUCION POR LA POCA ATENCION QUE RECIBÍA POR PARTE DE LA MONARQUIA



TODO EL
PUEBLO UNIDO
VAMOS A TENER
PORFIN LOS
DERECHOS QUE
MERECEMOS

LUIS XVI

NAH
PUEDO
GANAR



ESTE IMPORTANTE HECHO REPERCUTIO EN QUE EL PUEBLO NUNCA MAS SERIA OPRIMIDO POR LA MONARQUÍA Y SE POPULARIZO LA DEMOCRACIA POR EL TODO EL MUNDO POCO DESPUES

DUDH 1948

DESPUES DE 2
GUERRAS MUNDIALES
ALGUIEN YA DEBERIA
PONER ORDEN



DESPUES DE LA CATASTROFE DE LA
WWII UN CONJUNTO DE 51 PAISES SE
UNIERON Y FUNDARON LA ONU EN 1945.
CON EL FIN MANTENER Y FOMENTAR LA
PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONAL

SOLO TRES AÑOS DESPUES EN 1948 SE PRESENTO LA
DECLARACION UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS LA CUAL
CONTIENE LOS DERECHOS BÁSICOS FUNDAMENTALES E
INALIENABLES A TODOS LOS SERES HUMANOS



"TODOS LOS
SERES HUMANOS
NACEN LIBRES E
IGUALES EN
DIGNIDAD Y
DERECHOS". ME
GUSTA COMO
SUENA ESO

LUEGO DE QUE LOS REDACTORES LA PRESENTEN, LA DUDH FUE FIRMADA Y
APROBADA POR TODOS LOS REPRESENTANTES DE CADA PAIS INTEGRANTE